







5. Peserta didik merasa kesulitan menghafal hadits beserta terjemahannya dengan cepat dan tepat.
6. Kurangnya peran peserta didik MI Darun Najah dalam proses pembelajaran.

Suasana pada saat pembelajaran Al-Qur'an Hadits selalu tenang dan membosankan, karena peserta didik hanya mendengarkan guru ceramah dan menghafalkan beberapa hadits yang ada di buku peserta didik. Alokasi waktu yang disediakan untuk pembelajaran Al-Qur'an Hadits adalah 2 JP/minggu. Sebelum mengajar, guru tidak menyiapkan RPP terlebih dahulu ataupun melihat dan membaca RPP terlebih dahulu. Biasanya guru meminta peserta didik membuka buku pelajaran, diterangkan sekilas tentang hadits tersebut, membaca haditsnya, lalu menghafal dan maju satu persatu di depan kelas. Seakan-akan menghafal hadits dirasa tidak penting dan bapak/ibu guru juga sering tidak menindak lanjuti apa yang sudah peserta didik hafalkan.

Dampaknya peserta didik akan merasa bosan dalam mengikuti pelajaran tersebut, peserta didik juga hanya mampu menghafal hadits pada saat pembelajaran berlangsung itu saja, satu pekan kemudian pada saat apersepsi untuk melafadzkan hadits yang sudah dihafalkan pada pembelajaran sebelumnya banyak yang sudah lupa dan tidak mampu mengingatnya kembali.

Disisi lain, guru mata pelajaran Al-Qur'an Hadits jarang meminta peserta didik untuk menghafal terjemahan hadits tiap *mufrod*. Hal ini mengakibatkan peserta didik merasa kesulitan untuk mengerjakan soal yang

berisi perintah untuk melengkapi hadits, menterjemahkan hadits tiap *mufrod*at maupun menterjemahkan hadits secara keseluruhan pada saat ulangan harian, UTS, maupun UAS.

Berdasarkan paparan di atas, peneliti menyimpulkan bahwa masalah pembelajaran menghafal hadits beserta terjemahannya dikarenakan kurangnya kreativitas dan inovasi seorang guru dalam menyampaikan pembelajaran karena pada saat proses belajar mengajar guru hanya mengajarkan hadits beserta terjemahannya pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits dengan menggunakan metode ceramah dan sekedar menghafal saja. Pada saat pembelajaran, gurunya juga belum ada perencanaan.

Oleh karena itu dalam meningkatkan kemampuan peserta didik MI Darun Najah diperlukan upaya pengembangan dengan memilih dan menerapkan model pembelajaran tertentu yang sekaligus dapat menghasilkan peningkatan kemampuan menghafal terjemah hadits MI Darun Najah. Tidak hanya dibaca dan dihafal saja, karena penyediaan pengalaman belajar adalah: 10% dari apa yang kita baca, 20% dari apa yang kita dengar, 30% dari apa yang kita lihat. 50% dari apa yang kita lihat dan dengarkan, 70% dari apa yang kita katakan, dan 90% dari apa yang kita katakan dan lakukan. Hal ini sesuai dengan karakteristik peserta didik MI yang aktif dan selalu ingin pembelajaran yang menyenangkan. Jadi seorang guru harus membawa pembelajaran dengan menekankan keaktifan peserta didik untuk mengalami dan berlatih sendiri. Peneliti berharap menghafal hadits beserta



merupakan suatu cara mengajar dimana peserta didik melaksanakan kegiatan pembelajaran dengan membawa suasana pembelajaran yang menyenangkan. Selain itu peneliti juga mengkaji dari penelitian-penelitian terdahulu bahwa model pembelajaran SAVI telah memberikan hasil yang baik. Adapun hasil dari penelitian-penelitian terdahulu antara lain:

*Pertama*, penelitian dari Qismiyatil Hasanah yang berjudul PENERAPAN MODEL SAVI (*SOMATIC, AUDITORY, VISUALIZATION, AND INTELECTUALLY*) UNTUK MENINGKATKAN AKTIVITAS DAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK KELAS VA SDN KERTOSONO 01 PADA MATA PELAJARAN PKn POKOK BAHASA KEPUTUSAN BERSAMA TAHUN PELAJARAN 2013. Subyek dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas VA SDN Kertosono 01 yang berjumlah 36 peserta didik. Metode yang digunakan untuk pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dokumentasi, dan metode tes. Penelitian ini dilakukan dalam 2 siklus dimana tiap siklusnya . berdasarkan analisis yang diperoleh, menunjukkan bahwa penerapan model SAVI dapat meningkatkan aktivitas dan hasil belajar peserta didik. Hal tersebut dapat diketahui dari ketuntasan belajar peserta didik mulai dari siklus I sebesar 58,33% dan siklus II sebesar 91,66%.

Berdasarkan latar belakang sebagaimana telah diuraikan di atas, maka dalam Penelitian Tindakan Kelas ini peneliti memilih judul “PENINGKATAN KEMAMPUAN MENGHAFAL TERJEMAH HADITS









2. Guru mata pelajaran Al-Qur'an Hadits. Hasil PTK ini dapat menjadi masukan, menambah wawasan dan pengalaman serta memperkaya alternatif pilihan model pembelajaran sehingga guru Al-Qur'an Hadits dapat memilih atau mengkombinasikan dengan model lain untuk kepentingan peningkatan kualitas pada proses pembelajaran sehingga dapat meningkatkan kemampuan peserta didik.
3. Guru Madrasah Ibtida'iyah. Sebagai guru MI khususnya MI Darun Najah dapat memperoleh informasi faktual PTK ini, dan dapat memanfaatkan dengan melakukan uji coba dengan setting kelas dan peserta didik yang lain.
4. Peneliti lain. Hasil PTK ini dapat menjadi bahan refleksi untuk melakukan PTK lebih lanjut pada setting kelas, lokasi, waktu, dan subjek yang berbeda, sehingga keajegan model/metode SAVI dapat dibuktikan secara empiris.